

Stadt Mühlheim am Main, Samstag, 18. Juni 2022

## Müllerborsch erfährt seine traditionelle Reinigung

Ganz nach Tradition wurde in der Woche vor dem Kerbstart der Müllerborsch vor dem Mühlheimer Rathaus auf Hochglanz gebracht. Zahlreiche Müllerborschen a.D. rückten gemeinsam mit Mitgliedern des Kerbvereins mit Wurzelbürste, Rodauwasser und Seife im Kampf gegen Staub und Dreck an.



Bereits morgens um 11.00 Uhr machte man sich bei hochsommerlichen Temperaturen, die im Schatten bereits an der 30 Grad Marke kratzten, an die schweißtreibende Arbeit, um den Namenspatron für die Kerb, die am kommenden Freitag, 24. Juni im Bürgerpark gegenüber startet, den angemessenen Glanz zu verleihen.

Einige Tische für die Kerb sind noch buchbar, die Homepage des Kerbvereins schafft unter <a href="http://wp.vvm-muehlheim.de/muehlheimer-kerbverein">http://wp.vvm-muehlheim.de/muehlheimer-kerbverein</a> Abhilfe für alle Interessierten.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main

## Mühlheimer Nachrichten



Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611

stadt-muehlheim.